

Bericht des Referats für Frauenpolitik für die UV am 29.04.2021

Feber:

Unsere Social-Media Kanäle wurden weiter betrieben.

Das neue HTU-Logo wurde so bearbeitet, dass das Referat für Frauenpolitik wieder ein eigenes hat, das an das Original angelehnt ist. (siehe FB, insta).

Es wurde ein Artikel für den Equal Pay Day am 21.2.2021 geschrieben und am HTU-Blog veröffentlicht.

Mit Brigitte Soran wurde für eine Sprühaktion am Weltfrauentag telefoniert und alles ausgemacht.

März

Unsere Social-Media Kanäle wurden weiter betrieben.

Es wurde ein Artikel für den Weltfrauentag am 8. März geschrieben und am HTU-Blog veröffentlicht.

Das Interview mit Prof. Ellermann wurde auf dem HTU-Blog veröffentlicht.

Zusammen mit den Sopromistinnen und den Cat Calls of Graz wurde am 7.3.2021 mit Kreidespray auf den Gehsteigen vor der alten Technik auf den Weltfrauentag aufmerksam gemacht.

Fotos der Aktion wurden auf Social-Media veröffentlicht.

April:

Unsere Social-Media Kanäle wurden weiter betrieben.

Das Interview mit Prof. Femmer wurde geführt und zusammengeschrieben.

Um die GuT von dem Projekt für gratis Hygieneartikel an der TU zu überzeugen, wurde ein Dokument mit Gründen dafür erstellt und weitergeleitet.

Für einen möglichen online-Spieleabend wurde ein Konzept erstellt und gebrainstormt.

Eine Beschwerde gegen ein Foto in einer Powerpoint-Präsentation von Prof. Uhlig wurde eingereicht, das Foto zeigte eine offensichtlich operierte Frau im Bikini, um ein Beispiel für Silikonanwendungen in der Medizin zu geben. Nach einem Telefonat mit Prof. Uhlig erklärte er sich bereit, das Foto nicht mehr zu verwenden.

Was wir weiter vorhaben:

- weitere Interviews mit TU-Angehörigen führen
- die gratis Hygieneartikel an den TU-Toiletten durchsetzen
- so gut wie möglich Veranstaltungen planen und durchführen (zB. online Spieleabend)